

Sa fille et son gendre,
Corinne et Delfin Alvarez-Morisod

Sa petite-fille,
Méline Alvarez-Morisod et son compagnon Edouardo Cucco
ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Stéphanie MORISOD

enlevée à leur tendre affection le 7 août 2022, à l'âge de 87 ans. Maman repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la Cluse, à Genève.

La crémation aura lieu dans l'intimité familiale le vendredi 12 août, la famille remercie chaleureusement tout le personnel de l'EMS La Champagne pour sa disponibilité, ses bons soins et sa gentillesse.